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青年部会は次世代を担う青年経営者の研鑽の場であり、税務を中心に経

理、労務などを学び、それぞれの委員会の行う各事業を通じ、部会員相互

の信頼を高め、公平な税制の確立・執行に寄与しうる人材の育成に取り組

む。また、本会の行う事業活動や社会貢献事業にも積極的に参加し、企業

経営者として必要な知識・資質を高めるよう努める事を目的とする。

〈上記指針を達成するため次の事業を行う〉

・組織の拡充及び強化についての積極的な活動

・税務知識の向上や企業経営の知識の向上及び企業の健全な発展を
図るための調査研究又は講演会又は研修会の開催

・部会員相互の親睦を図るための必要な事業

・その他、本部会の目的を達成するための必要な事業

（社）船橋法人会　青年部会指針
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部会長挨拶

1

おかげさまで�船橋法人会青年部会も設立より20年となりました。今日に至れました

のも本会・税務署の皆様のご理解・ご指導と先輩方の築きあげた部会の基盤、そして部

会員の皆様のご協力があったからこそと感じております。この場をお借りしまして御礼

申し上げます。

私自身は青年部会に所属して６年目、20年の歴史の中の３分の１にも至っておりませ

ん。入会までは自分の業界の活動のみで外部での活動はほとんど無く、いわば井の中の

蛙状態でした。入会のきっかけは、ある程度自分の仕事にも自信がつき環境も整ったこ

とから、外に出て少し勉強してみようと思いつき、以前より声を掛けていただいていた

植草先輩のご紹介によるものでした。

入会当初は「子供のための租税教室」という事業の真っ只中で、会議に参加しても内

容が良くわからず、気がつくと小学校にむけてのご理解と協力をお願いする訪問活動を

10校ほど担当しておりました。仕事での営業は本職でも、このような形での訪問の経験

は無く、校長先生のアポイントをとり、一週間かけて各校を廻りました。これはある意

味いい経験となり、ある種変わった度胸がつきました。また、これをきっかけに母校で

のPTA活動も並行して行うこととなりました。

租税教室は皆さんの努力により大成功に終わりましたが、すぐに「全国青年の集い千

葉大会」が年度をまたぎ開催となり、船橋法人会は部会長サミットを担当し、その裏方

として担ぎ出されました。

ある意味この二つの事業のおかげで現在の自分があると思っております。物事を作り

上げていくまでのプロセスを見せてもらい、各自が分担された役割を実行する。間での

確認作業と修正、そしてまた実行。パソコンも上手に使えない自分が、１週間平均３時

間の睡眠で打ち込み作業、今なら２～３日もあれば出来ることもその時は必死でした。

おかげさまでパソコンも使えるるようになりました。また、共同作業をしていく中での

連帯感、異業種の人間どうしでの会話の中に味わったことの無い刺激を受け、それが自

分の仕事の中で生きてくる、そして全てが終えたときの充実感。時には酒を交わし馬鹿

騒ぎもありました。仕事の時間を割いての活動も自分の中の無駄な時間の再確認が出来

ました。

また、法人会に接していることで企業人としての税制の知識の必要性を感じ、講習会

などを通じ少しずつではありますが蓄積されていくものを感じております。

まだまだ発展途上の自分が澤井前部会長の後を引き継ぎ、第８代部会長としての責務

を果たせるかどうか皆さんに見守っていただくしかありません。本年度総会にて承認を

受け、まだ数ヶ月しか経過しておりませんが、今まで自分が感じたもの、吸収したもの

を多くの部会員の皆さんにも共有していただき、連帯感を強めながら研鑽し合い、部会

の活性化を目指すのを目的とし活動を続けていきたいと考えております。

ご 挨 拶

青年部会　部会長　蓮 池 政 貴
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祝　辞

2

青年部会が発足して20周年を迎えましたことを、心からお喜び申し上げます。そして

記念誌発刊にあたりご挨拶の機会を頂いたこと、誠に光栄に存じます。

青年部会は門田初代部会長の下、昭和60年３月に発足、爾来、横田・神宮・鈴木・持

井・田中・澤井歴代部会長、蓮池部会長の皆様がそれぞれの場面で素晴らしい舵取りを

されて部会を牽引し、部会の事業はもとより、青年経営者の育成に力を注いで来ました

が、その目的のひとつである本会の組織拡充及び強化についての事業活動にも積極的に

支援して頂いたことを感謝申し上げます。

特に地域社会への貢献活動では、使用済みテレホンカードの活用による「防災募金箱」

の設置、劇を通じた「こどものための租税教室」の上演、千葉で開催された「全国青年

の集い　部会長サミット」のまとめ等、その独創性・実行力では県内青年部会の中でも

群を抜いており、その精神はこれからも引き継がれるものと思います。

私自身、門田部会長より入会のお誘いがあり、横田・神宮部会長の下で幹事の一人と

して40歳代での貴重な体験をさせて頂きました。「一泊研修会」「全国青年のつどい」

「運営研究発表会」「10周年記念誌の発刊」とどれも楽しい経験・思い出が一杯です。特

に、早世された神宮部会長（後に税制委員長）は自分が経験したことのない（恐らく今

後とも）タイプの方で統率力、実行力、きめ細かさ、思いやりどれをとっても素晴らし

く、人を楽しませることでも天下一品でした。もし、ご健在であれば法人会を率いてく

れる方であったと思っております。

部会に入会するということは、一挙に兄弟が大勢できるということに他なりません。

人との出会いを表す言葉に、『人間、三人の友を持て』と言います。即ち、「原理原則を

教えてくれる人・直言してくれる人・人生の師となる人」の三人であります。部会員の

皆様にとりましてそういう機会が得られるよう互いに切磋琢磨されることを期待する次

第です。

さて、20周年を迎えたということは或る意味では一人前になったということであり、

今後は期待するよりも期待されることも多くなると思います。若手経営者（創業者、２

世）も多くなっておる今日、「是非とも法人会の青年部に入会したい（させたい）」とい

う部会造りをより一層目指して欲しいものです。又、本会においても部会出身の多くの

方が役員としてご活躍頂いている現状を鑑みると、事業活動・組織運営について視点・

立場を変えて物事を見たり、「自己変革（経験から学習する能力） byマッコール」とい

うことも大切なことと考えます。

最後になりましたが、船橋税務署牧署長様はじめ日頃ご指導を頂いているご当局の皆

様に感謝申し上げると共に、青年部会の益々のご発展と部会員の皆様のご健勝並びに事

業のご繁栄を祈念して、お祝いの言葉とさせていただきます。

青年部会創立20周年記念によせて

�船橋法人会　会　長　平 田 俊 光
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祝　辞

3

社団法人船橋法人会青年部会におかれましては、創立20周年を迎えられましたことを

心よりお祝い申し上げます。

青年部会は、蓮池部会長を中心とした役員の皆様の結束と会員の皆様方のご熱意によ

り、青年経営者として法人会活動の活性化のみならず、「税を考える週間」の街頭宣伝活

動等、公平な税制の確立及び円滑な税務行政の執行に寄与していただいております。

これは歴代の部会長をはじめとする役員、会員の皆様が魅力ある活動の基盤を、より

一層充実・発展させようという真剣な想いが現れた結果であると思います。皆様方のご

苦労に対しまして深く敬意を表する次第であります。

ところで、最近の世の中の流れを見てみますと、現在わが国はかってない速さで少

子・高齢化が進んでおり、かつ、日本型雇用慣行にも変化が見られるなど、家族のかた

ちや働き方も多様化してきています。また個人情報の保護・アジア諸国の経済発展・経

済のグローバル化などにより、取引社会は著しい構造変化を遂げております。そういう

中において船橋市が、千葉県初の「中核市」として指定され更なる発展が見込まれてお

ります。

こうした社会を支えるための税制の見直しが進められる中、私ども税務行政に携わる

者といたしましては、今後ともさまざまな課題に対応しながら、納税者の皆様から負託

された「適正・公平な課税の実現」と申告納税の円滑化、期限内収納の確保のための更

なる納税者サービスの向上を目指して、努力を重ねてまいる所存でございます。

青年部会の会員の皆様方におかれましては、今後とも税務行政に対するご理解とご協

力をお願い申し上げます。

最後に、青年部会が社団法人船橋法人会の次代の担い手として、地域に密着した社会

貢献活動等、各種事業活動の充実に今後とも努められ、今以上に一人でも多くの方が

「船橋法人会青年部会に入って本当によかった。」と感じていただける部会として、一層

の飛躍と更なる発展をされることを期待しますとともに、会員皆様方のご事業のご繁栄

を心から祈念いたしまして、お祝いの言葉とさせていただきます。

青年部会創立20周年を祝して

船橋税務署　署長 牧 憲 郎
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祝　辞

4

�船橋法人会の青年部会が発足して20周年を会員の皆様と共にお迎えできることは大

きな慶びと敬意を表すると共に、一言お祝いの言葉と激励を申し上げます。

�船橋法人会は、今日では平田会長を始めとして鈴木正副会長、篠田好造財務委員長、

田中保生総務委員長、持井貞城第６ブロック長、木村孝夫事業（研修）委員長と法人会

において青年部会出身者が重要なポストを多く占めております。

このような傾向は、法人会だけでなく船橋の経済界においても青年部会のOB、メン

バーがリードすると私は確信しており、大きな期待を持っております。

景気の先行きの不透明の中、原油価格の高騰からくるエネルギー不安、原料の高騰、

宗教、民族の違いから来る政治不安、経済のグローバル化、高度な情報と産業基盤その

ものが大きく変化しております。今後予期されるあらゆる変化に十分に対応出来る力を、

青年部会の会員さんにはつけてもらい、地域社会に活力を与えてくれることを大いに期

待します。

我が法人会も長く続く景気低迷の中、会員の減少という問題に直面しております。

法人会の発展の原点と言われる「支部事業活動の活性化」の発信源は青年部会から起

してもらい本会へエネルギーとパワーを与えることが出来るよう共に頑張りましょう。

最後になりましたが、青年部会の会員様にはさらなる飛躍とご健勝を祈念をしてお祝

の言葉にさせていただきます。

20周年を迎えて

�船橋法人会　副会長（青年部会担当） 西 部 曠 介
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20年の歩み
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船橋法人会青年部会設立20周年おめでとうございます。

初代部会長として、設立当時を思い浮かべたいと思います。

船橋法人会は、市川法人会から独立し誕生しました。部会活動としては先に婦人部会

が誕生し、初代婦人部会長は菅原さんでした。誕生したばかりの婦人部会は華やかさが

あり、後に続けと青年部会が設立されました。先輩の婦人部会の皆様には青年部会設立

に当たり、ご指導・ご協力を賜りありがとうございました。

青年部会設立当時、私は39歳で船橋青年会議所（JC）に在籍しており、船橋法人会の

会員でありました。丸山金属工業株式会社の故丸山さんが当時市川法人会青年部会で活

躍しておられ、船橋法人会では副会長の重責を担って活発な活動をしていらっしゃいま

した。本来は故丸山さんが初代の青年部会部会長として適任でありましたが、年齢制限

があり、私を指名して下さいました。法人会の趣旨を理解できないまま青年部会の設立

準備に追われることとなりました。故丸山さんを顧問に迎え、会則は市川法人会青年部

会をお手本に作成し、設立準備委員の指名など事務方（当時、故佐久間事務局長）の協

力を得て数十回の会合を重ねた後、当時の船橋税務署岩沢署長をはじめ故篠田会長他多

くのご来賓の出席を賜り、三田浜楽園に於いて盛大に設立総会が開催されたことが想い

起こされます。青年部会活動を通じて同世代の仲間と出会い、沢山の財産（知人・友人）

ができ、青年部会に入会して本当に良かったと思っています。今でも、昔の仲間とゴル

フをしたり、楽しいお酒を飲んだりして親交を深めています。

私も今年還暦を迎えますが、人生八掛けでまだまだ頑張ってこれからも地域貢献した

いと考えています。

最後に本会ならびに青年部会の益々のご発展を祈念して心からお祝い申し上げます。

20年を振り返って

初代部会長　門田慎太郎
（昭和60年度～平成3年度）
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（社）船橋法人会青年部会創立総会

20年の歩み

6

法人会の若き力青年部会がこの程誕生された。市川法人会と分離して以来課題となっていた青

年部会の設立が去る3月26日ホテル三田浜において市内の若き経営者、またはそれぞれ企業の役

員として活躍されている45才までの青年層10名を発起人に発足した。

創立総会に至るまでには丸山財務委員長さんが市川法人会初代部会長の経験をもとに万全に進

められたわけだが、当初予定した以上の発起人が参加する程の盛況で今後の活躍が大いに期待さ

れる。

尚、発起人の皆様より選出された役員の方々は次の通り。

［初代部会長に門田慎太郎氏］

■　発 起 人 役 員 名 簿　■

【部会長】

門田慎太郎 �門田商店（北船）

【副部会長】

讃岐谷真一

�東京コイリングマシン製作所（二宮2）

横田　佳夫 横田商事�（高瀬町）

田中　　明 �美工舎（南本町）

武田　満元 田原工業�（習志野４）

【幹　事】

鈴木　正満 �鈴木商店（北船）

植草　英男 �植草運送（海神２）

持井　貞城 �持井工務店（新高根）

市川正一郎 丸昌商事�（習志野２）

鈴木　介伸 船橋中央青果�（中央市場）

1985年4月　法人会会報より
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20年の歩み
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昭和60年度

3. 26
6. 18
9. 27
10. 16
～17
11. 14
2. 5

設立総会
研修会「60年代の税の方向」
親睦ソフトボール大会
特別研修会
「青年に関した税金あれこれ」
研修会「酒のはなし」
三部会合同新年会

主な部会行事

☆この年は

つくば万国博覧会、日航ジャンボ機墜落、阪神タイ
ガース優勝、ファミコンブーム、豊田商事事件
〔流行語〕ダッチロール、やらせ、金髪、イッキ、疑惑
〔レコード大賞〕ミ・アモーレ
〔最優秀新人賞〕Temptation

昭和61年度

4. 16

6. 12
10. 9
11. 12
11. 19
1. 27
3. 26

研修会「税金クイズ」
「大小会社区分立法」

親睦ゴルフ大会
総会、特別講演会「石油の話」
親睦ゴルフ大会
研修会「税金四方山話」
研修会「年末調整説明会」
三部会合同新年会
研修会「社長さんの気になる税金」

主な部会行事

☆この年は

天皇在位60周年式、狂乱物価、ハレー彗星大接近、
伊豆大島三原山噴火、チェルノブイリ原発事故
〔流行語〕究極、激カラ、新人類、お嬢サマ、

レトロ、財テク、プッツン
〔レコード大賞〕DESIRE
〔最優秀新人賞〕仮面舞踏会

昭和62年度

6. 11

10. 9
10. 28
～29

11. 16

1. 22

総会、特別研修会
「これからの経済これからの経営」
親睦ソフトボール大会（税務署対抗）
特別研修会「トップマネージメント　

（そのうつりかわりに学ぶ）」
親睦ゴルフ大会
研修会　署長を囲んで
「財政を考える」「年末調整のしかた」
三部会合同新年会

主な部会行事

☆この年は

国鉄、分割・民営化、利根川進博士ノーベル賞受賞
〔流行語〕地上げ屋、記念日、マルサ、

懲りない○○、○○はかくありたい
〔レコード大賞〕愚か者
〔最優秀新人賞〕キミはどんとくらい

親善ソフトボール大会

三部会合同新年会

秋季特別研修会（木更津）

第1回　通常総会

三部会合同新年会

秋季親睦会（屋形船）
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昭和63年度

5. 11

6. 9

9. 9
10. 12
10. 13
11. 15
1. 25
3. 6

研修会（大森法人会青年部会との交流
コクヨ�見学）

総会、特別研修会
「ビジュアルマーチャンダイジング」
親睦ソフトボール大会（税務署対抗）
特別研修会（税制改革のポイント）
親睦ゴルフ大会
三部会合同研修会（ビデオ鑑賞）
三部会合同新年会
研修会（消費税について）

主な部会行事

☆この年は

青函トンネル開通、瀬戸大橋開通、ソウル五輪開催、
東京ドーム完成
〔流行語〕朝シャン、くう・ねる・あそぶ、DINKS、

カウチポテト、おばたりあん
〔レコード大賞〕パラダイス銀河
〔最優秀新人賞〕DAYBREAK

平成元年度

6. 8

6. 21
9. 14
10. 18
～19
11. 14
1. 29
3. 23

総会、特別講演会「消費税、
リクルートわかりやすいニュース」
親睦ゴルフ大会
親善ボウリング大会（税務署対抗）
研修会「税あれこれ」
親睦ゴルフ大会
三部会合同研修会（署長を囲んで）
三部会合同新年会
研修会（税金クイズ）
親睦ゴルフ大会

主な部会行事

☆この年は

天皇崩御（昭和から平成）、中国天安門事件、ベル
リンの壁崩壊、東西冷戦終結
〔流行語〕ペレストロイカ、けじめ、フリーター、

Hanako、オタク
〔レコード大賞〕淋しい熱帯魚
〔最優秀新人賞〕ふりむけばヨコハマ

大森法人会との交流会

秋季特別研修会（成田）

親善ボウリング大会

親睦ゴルフ大会

署長を囲んでの座談会

親善ソフトボール大会
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平成2年度

6. 6

7. 18

9. 12
10. 17
～18
1. 29
3. 19

総会、
特別講演会「我社の現状と将来」
研修会「オリエンタルランドの

経営とその戦略」
親善ボウリング大会
研修会（茂原双葉電子工業見学）
親睦ゴルフコンペ
三部会合同新年会
親睦ゴルフ大会

主な部会行事

☆この年は

大阪花博開催、ペルーフジモリ大統領誕生、
秋山氏日本人初宇宙飛行、バブル経済崩壊
〔流行語〕3K,ヤンエグ、ファジー、アッシー
〔レコード大賞〕恋唄綴り、おどるポンポコリン
〔最優秀新人賞〕愛されてセレナーデ、お祭り忍者、

一円玉の旅がらす、さよなら人類

平成3年度

6. 6
7. 26

9. 24
10. 14

10. 17
～18
2. 4
3. 18

総会、特別講演会「船橋のまちづくり」
研修会（海から見た船橋の町づくり）
納涼親睦会（屋形船）
親善ボウリング大会（税務署対抗）
研修会
（税大東京研修所及び南部清掃工場見学）
特別研修会「国際社会と日本人」
親睦ゴルフ大会
三部会合同新年会
親睦ゴルフ大会

主な部会行事

☆この年は

湾岸戦争、ソ連崩壊、長崎普賢岳噴火
〔流行語〕火砕流、ひとめぼれ、8月革命、若貴、

重大な決意、損失補填、じゃあーりませ
んか

〔レコード大賞〕北の大地、愛は勝つ
〔最優秀新人賞〕やせがまん、思い出の九十九里浜

夏季研修会（浦安）

秋季特別研修会�（工場見学会）

夏季納涼懇親会

親睦ゴルフ大会
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法人会青年部創立20周年誠に御苦労様でした。10年前の部会長が「10周年は御目出た

くも何とも無い、単なる通過点だ大事なのは部会が何をしてくれるのかではなく、部会

を通じて自分に何が出来るのか」だと、20年に向けて大号令を掛けていたのが思い出さ

れます。その部会長は志半ばにして突然旅立たれてしまいました。あれから早10年青年

部会出身者が親会の会長、副会長その他役員として大活躍、ましてや青年部会に至って

は法人会に無くてはならない存在に成長されたとのこと、故人神宮元会長にとっても、

青年部会に携わった事のある自分にとってもこの上ない喜びでもあり同時に誇りでも有

ります。

今回は担当の牧野様より、何か今だから話せるエピソードを是非にとお願いされたの

ですが、何分卒業してから月日も長く、最近ボケも始まり困り果てました。しかし役目

とのこと、定かではない15年前位の時代を振り返ってみたいと思います。

世は真さにバブル時代、青年部会のメンバーもご多分に漏れず忙しく、昼夜を問わず

の大活躍、しかし今も継続している人も、何はともあれそんな中での生まれたばかりの

青年部会、部会の役割、同時に部会での自分の役割と言うものも明確に理解出来ない中

での活動でしたので署の方々には大変ご迷惑をお掛けしてしまいました。

特に署とのボーリング大会、野球大会、余りの真剣さに首を締めたり突き飛ばしたり、

危険プレーで親会よりレッドカードを頂いたメンバーまで出る始末、しかしその為常に

楽しい反省会を毎回開くことが出来ました。また統括管による、納税意識高揚のための

硬く厳しい講演会、我々の頭をたれる状況にすばやく反応して頂き、納税ゴルフスクー

ルに変更、それ以来我々もレッスンプロと呼ばせていただきました。又我々の講演テー

マと違った質問攻めに快く答えてくれた映画のモデルとなった統括管、マルサの女の映

画作りの裏話等々興味深く聞き入った事が思い出されました。

しかしこれとて20年の月日ゆえどこまで正しいか定かでは有りません。不都合があれ

ばこの20周年の祝いに免じてお許しを頂きたいと思います。

最後になりましたが青年部会が次の30周年に向けさらに飛躍されますことを心よりお

祈り申し上げご挨拶に代えさせて頂きます。

思い出の青年部会

第2代部会長　横 田 佳 夫
（平成4年度～平成5年度）
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平成4年度

6. 1

9. 24
10. 27
10. 28
2. 3
3. 26

総会、特別講演会「フォーカス
ジバング取材活動14年の歩み」

親善ボウリング大会
特別研修会「資産の管理と体の管理」
親睦ゴルフ大会
三部会合同新年会
親睦ゴルフ大会

主な部会行事

☆この年は

PKO協力法施行、佐川急便事件、
バルセロナ五輪開催、新幹線「のぞみ」運転開始
〔流行語〕ほめごろし、複合不況、ダウンサイジング

冬彦さん
〔レコード大賞〕白い海峡、君がいるだけで
〔最優秀新人賞〕大阪すずめ、You're the only…

平成5年度

5. 28
6. 8

6. 24

9. 28
10. 2
10. 18
10. 19
2. 9
2. 25

第1回会員手帳発行
総会、特別講演会
「TVニュースの見えない部分」

研修会「スキードーム『ザウス』
について」、（『ザウス』施設見学）
親善ボウリング大会（税務署対抗）
親睦会（鬼怒川・日光パノラマ観光）
親睦ゴルフ大会
特別研修会「マルサ、こぼれ話」
三部会合同新年会
研修会（青連協運営研究会船橋発表）

主な部会行事

☆この年は

細川連立内閣発足、皇太子殿下ご成婚、
北海道南西沖地震、福岡ドーム完成
〔流行語〕Ｊリーグ、規制緩和、清貧、天の声、

お立ち台、聞いてないよォ
〔レコード大賞〕無言坂
〔最優秀新人賞〕Get Along Together

親睦ゴルフ大会

秋季特別研修会（飯岡町）

全国青年のつどい（広島）

青連協　運営研究発表会
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船橋法人会青年部に記憶に残る人がいました。青年部会３代目会長故神宮寛さんです。

その愛くるしいまん丸な大きな顔と大きな目、大きな声、大きな態度、太い首、短いネ

クタイ。血液型O型、おおらかでいて、どこか繊細な一面があり、視野の広さは特筆すべ

き才能でした。当時の長野船橋法人会会長にも大変好かれ、よくご一緒しておりました

が、私たち後輩の目にも不思議に映ったのは、とてもずけずけと進言し、さもすると失

礼ではないかというぎりぎりの冗談を大勢のメンバーの中で振り撒いていました。神宮

さんのいるところ笑いあり、といった雰囲気でした。門田慎太郎初代会長に青年部の芽

を植えて頂き、横田佳夫２代目会長にいろいろな栄養を与えて頂きやっと学校にかよえ

る青年部になりましたが、その中から神宮さんという大きな存在を見出したことが青年

部にとっても大きな転機であったように思えます。私も横田２代目会長の時に拾われた

のですが、当時のメンバーを思い出すと特定の団体出身者が主要メンバーを占めていま

した。その中でその団体出身者ではない個性的な神宮さんを指名することによって、全

会員がとっても親近感を持てた記憶があります。

神宮さんの一面を少し思い出したことがあるのでここに書いてみます。

私が持井貞城会長当時、親睦委員長を務めておりました時、自分なりに得意分野なの

である程度経験もあり、ちょっと緊張感にかけていたころでした。当時税務署署員の

方々と総勢50名近くでボーリング大会を催しておりました。会場よし予算よし、パー

法人会青年部会の太陽「神宮 寛」

第3代副部会長　木 村 孝 夫
（平成6年度～平成8年度）第3代部会長故神宮　寛

ティー準備よし、署との連絡・確認よし、事務局との打

ち合わせOKと準備万端のつもりでした。大方決まった

後で役員会にかけたところ、持井当時会長のスケジュー

ルが取れず出席できませんでした。私が先走りしたため

予定の変更がきかず、本当に申し訳ないことをしました。

その時、神宮当時顧問に大声でおこられました。しかし

何と私ではなく持井当時会長が怒られたのです。私の目

の前で「お前の教育が悪い、委員長の把握ができてない」

といった内容だったように記憶しています。これは直接

怒られるより数倍のインパクトがありました。しかし、私も持井さんも、拗ねることも

なく悪びれることもなく素直に聞いてしまう自分達がどこか家族同士で怒られているよ

うな気分にさえなっていました。

おそらく神宮さんは、人が好きで、みんな本当の仲間だと思っていたのでしょう。も

し今でも生きておられたら親会に行って、またみんなを引っ張り込んで楽しく活動され

ていたことと思います。彼のようなカリスマ性のある人はめずらしいとは思いますが、
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平成6年度

4. 2
6. 7
7. 21

9. 29
10. 26
～27
11. 4
11. 14
2. 6
3. 22

親睦ゴルフ大会
総会、特別講演会「特捜検事こぼれ話」
研修会「あなたも倒産経営者予備軍!!

不況でも生き残る企業経営」
親善ボウリング大会（税務署対抗）
研修会「戦後のレジャー史」
親睦ゴルフ大会
全国青年の集い参加
研修会「税のよもやま話」
三部会合同研修会
親睦ゴルフ大会

主な部会行事

☆この年は

村山富一連立政権発足、中国航空機名古屋で着陸失
敗、金日成死去、関空開港、大江健三郎ノーベル賞
受賞、イチロー200本安打達成
〔流行語〕すったもんだがありました、

イチロー効果、価格破壊、ヤンママ、
新・新党、大往生

〔レコード大賞〕innocent world
〔最優秀新人賞〕海峡恋歌

総会特別講演会　講師　宗像紀夫氏

親善ボウリング大会

全国青年の集い（富山）

本当にみんなを兄弟のように想い、本業が苦しい時も良

い時も一緒になって喜び、助け合えるメンバーにするこ

とは今の青年部達にもできることでしょう。そんな先輩

がいたことを、この20周年の記念誌に残せることをう

れしく想います。

第3代副部会長木村孝夫
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平成8年度

6. 7
7. 1
～31
7. 26
9. 25
10. 23
11. 21

1. 29

総会、講演会「森鴎外の高瀬舟」

部会員事業所個別訪問

夏季特別研修会（臨海副都心 他）
親睦対抗ボウリング大会
秋季特別研修会（税務署上席官講話）
三部会合同特別研修会

「役員をめぐる税務の取扱」
三部会合同賀詞交歓会

主な部会行事

☆この年は

薬害エイズ、住専処理法成立、ペルー日本大使館人
質事件、アトランタ五輪開催、O-157集団食中毒
〔流行語〕アムラー、ストーカー、マルチメディア、

ジミ婚、イントラネット、メークドラマ、
自分で自分をほめてあげたい、EQ、
チョベリバ、援助交際

〔レコード大賞〕Don't wanna cry

平成7年度

6. 7

6. 22
～7. 7
7. 22
～24
10. 2

10. 6
2. 6
3. 26
3. 28

総会、特別講演会
「最近の経済情勢とこれからの暮らし」
部会員個別訪問
（部会長、副部会長、委員長）
全国青年の集い参加、兼研修会
親睦ゴルフ大会
研修会「税のアラカルト」

（幕張新都心住宅地区見学）
親善ボウリング大会（税務署対抗）
三部会合同新年会
青連協親睦ゴルフ大会
親睦ゴルフ大会

主な部会行事

☆この年は

阪神淡路大震災、地下鉄サリン事件、銀行破綻
〔流行語〕NOMO、無党派、頑張ろうKOBE、

だよね、ライフライン、安全神話、
官官接待、ま、いっか

〔レコード大賞〕OVERNIGHT SENSATION
～時代はあなたに委ねてる～

〔最優秀新人賞〕桃と林檎の物語

秋季研修会�（パティオス）

確定申告駐車場整理応援

第10回　通常総会

チャリティー募金

三部会合同懇親会
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�船橋法人会青年部会　創立20周年おめでとうございます。

発起人メンバーとして20年前に入会させていただきましたその頃を思い出しており

ます。

父の元で仕事をしておりましたのでいつも会社の中、人前に出ることもなく極狭い人

付き合いでした。設立総会に出席し先輩方の輝きにびっくりした事を思い出します。

門田先輩、横田先輩、讃岐谷先輩と出会い私の自己研鑽・異業種交流は始まりました。

その中で特筆することは、私の前部会長をなさった神宮寛 部会長との出会いであります。

いろいろご指導を受けました。私が契約できずに途方くれていた現場があり相談した所

保証人になってくださり思いもよらぬ大きな仕事を取ることが出来ました。仕事取りの

ノウハウ、近隣対策の秘策、夜の街のパトロールの心得、そしてこんな語録も「キメは

しっかり行動はいい加減に、それぞれが一国一城の主として…」現在の弊社の基盤となっ

ております。時々思い出しては感謝を致しております。

彼の豪放磊落な人柄は私だけでなく多くの人を魅了し人を育てました。彼の突然死は

皆を驚かせ、法人会として大変大きな損失となりました。改めてご冥福をお祈り申し上

げます。

卒業まで残す所あと３年となった頃、次期青年部会長が決まり部会長の元で副部会長

として活動するつもりでおりましたが、神宮部会長から部会長の指名があり断り続けて

いたのですが、きっちり根回しをされ部会長に、早速県連に出て行くと県連の青年部会

長の席が待っておりました。この席は回り番である、神宮部会長が来期は立派な人間を

連れてくるからとの事で延ばしていたとの事のようです。そこへ全国大会開催の話、山

梨との協合となったわけですが、千葉大会となりました。

ここでも多くの方と出会いました。大会スローガン、大会主旨、千葉宣言…どれを

取っても私にはとても手におえる様なものではありませんでした。船橋は大会のメイ

ン事業である部会長サミットを担当し大会を引っ張っていく役となり大変難しいとさ

れた部会長サミットを成し遂げることが出来ました。皆に「さすが船橋」と言わせた

ことは鈴木部会長のお人柄のお陰と感謝いたしております。全国大会が鈴木部会長・

田中部会長・澤井部会長・蓮池新部会長へと引き継がれ、拡大されていく一助になっ

たとすれば幸いです。

何も出来ない私が大役を果たすことが出来たのも、人との出会いであり自己研鑽、異

業種交流は私自身を大きく育てることが出来ました。

最後に法人会の益々のご発展を心よりお祈り申し上げます。

2005.5.31

私 と 法 人 会

第4代部会長　持 井 貞 城
（平成9年度～平成10年度）
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平成9年度

6. 9

7. 1
～31
8. 4

9. 16
9. 25
11. 18

2. 3

総会、講演会
「マリコのカンボジアレポート」

部会員事業所個別訪問

夏季特別研修会
「法人税の調査等について」

秋季特別研修会（陸自第一空挺団）
親睦ボウリング大会
三部会合同研修会

「消費税よもやま話」
三部会合同賀詞交歓会

主な部会行事

☆この年は

消費税5％、総会屋グループへの巨額融資表面化、
保険会社への業務停止命令、オレンジ共済巨額詐欺
事件、日本海でロシアタンカー沈没
〔流行語〕失楽園、たまごっち、ガーデニング、

もののけ、時のアセスメント、
日本版ビックバン、パパラッチ、
マイブーム、郵政三事業

〔レコード大賞〕CAN YOU CELEBRATE?

平成10年度

6. 4

7. 1
～31
9. 25
11. 14

11. 24
12. 18

1. 13

総会、
記念講演「企業対象暴力対策」

部会員事業所個別訪問

親睦ボウリング大会（長太郎ボウル）
研修会（創立15周年特別記念講演会）
「日本の税制について」

大武健一郎国税庁次長
秋季特別研修会（オートバックス見学）
本会創立15周年記念チャリティー＆

ファミリーダンスパーティ
三部会合同新春研修会

主な部会行事

☆この年は

和歌山カレー砒素混入事件、Ｗ杯日本初出場、
北朝鮮ミサイル三陸沖に着弾、金融ビックバン始動、
日本海でロシアタンカー沈没
〔流行語〕だっちゅうの、凡人軍人変人、大魔神、

環境ホルモン、貸し渋り、
モラルハザード、さめたピザ

〔レコード大賞〕wanna Be A Dreammaker

秋季特別研修会

本会創立15周年記念　チャリティー&ファミリーダンスパーティー

三部会合同懇親会

15周年特別記念講演会

夏季特別研修会
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青年部会の皆様、20周年おめでとうございます。また、OBである私にとりましても大

変に感慨深く、いろいろな事が思い出されます。

私が法人会青年部会に入会したのは40歳の時で、当時は仕事や青年会議所活動で時間

に追われ、他のことをする余裕がありませんでした。しかしながら、お酒が好きなせい

もあって何とか時間をつくりだしては会合に参加していました。そして初めて委員会が

設置された時、情報委員長を命じられ会員手帳の作成をまかされました。なにしろ初版

の会員手帳ですから大変でしたけれども、中途半端な手帳を作るのはいやで、全会員を

訪ねて写真を集めました。完成してみるととても嬉しかったことを覚えています。そん

なうちに、自分の時間も少しは持てるようになり法人会活動を通じて仲間達との懇親、

相互の信頼を深めていくことができました。「全国青年の集い 広島大会」において、「社

会貢献事業の積極的な展開」が宣言されました。青年部会（船橋）では早速、「防災募金」

としてテレフォンカードの回収やチャリティ募金箱の設置等の事業を展開し、市の防災

化に煙体験ハウスを寄贈することができました。また今から約４年前になりますが、小

学生の頃から税金の仕組みや意義を知ってもらい、正しく使われれば税金は暮らしに大

変役立っていることや、親たちにも間違った税金アレルギーをなくしてもらおうとの狙

いで、演劇仕立ての租税教室「どうなる商店街の税金」を船橋市民文化ホールで上演し

ました。困難な事業であったと思いますが、子どもたちだけでなく部会の活性化や、

人材の育成には一役買ったのではないでしょうか。大勢の方々にご協力いただいただけ

に、船橋だけで終わらせたくありませんでしたが、その後上演されたのは今のところ一

箇所だけでした。残念～っ！

「勇気を持って行動を！」今後の青年部会のますますのご発展を期待します。

青年部会創立20周年を迎えて

第5代部会長　鈴 木 　 正
（平成11年度～平成12年度）
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平成11年度

5. 11
7. 1
～31
7. 29

11. 8
1. 17

総会、特別講演会「食と健康」

部会員事業所個別訪問

夏季特別研修会
「平成11年度の税制改正について」
秋季特別研修会（花王石鹸見学）
三部会合同新春研修会
「租税教室子供の質問あれこれ」

主な部会行事

☆この年は

日本初脳死判定、RiUP発売、日本海領海に不審船、
石原東京都知事誕生、AIBO、NTT分割再編
〔流行語〕ブッチホン、リベンジ、雑草魂、カリスマ、

学校（級）崩壊、西暦2000年問題、
だんご３兄弟、癒し、ｉモード

〔レコード大賞〕Winter, again

平成12年度

5. 11

10. 24
1. 16

2. 24

総会、特別講演会
「船橋市の救急医療態勢と応急手当」
秋季特別研修会（ウィスキー工場見学）
三部会新年賀詞交歓会、
講演会「笑いが招く美容と健康」
子供のための租税教室開催
【船橋市民会館】

主な部会行事

☆この年は

都外形標準課税導入、PS2、日比谷線中目黒事故、
日産ゴーン社長誕生、小渕総理死去、改正制度変更、
介護保険改革、民事再生法スタート、皇太后様ご逝
去、三菱自工リコール、コンコルド墜落、三宅島全
島避難、みずほ発足、旧石器発掘ねつ造、雪印食中
毒事件
〔流行語〕おっはー、IT革命、最高で金 最低でも金、

Qちゃん、パラパラ、めっちゃ悔し～い、
ワタシ（私）的には…

〔レコード大賞〕TSUNAMI

夏季研修会

租税教室

総会特別講演会
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「やだねったら　やだね♪」ちょうど氷川きよしの歌が流行っているころでした。鈴木

直前部会長（現副会長）から部会長の指名をされ、右も左もわからずに６代目の部会長

を引き受けたのが運のつきでありました。今考えるとありがたい役をいただいたものと

感謝すべきところと思うのですが、その当時は、大変な重荷を担ったものと感じており

ました。しかしながら税務当局・本会・事務局等の強力で温かいご支援や部会のメン

バーに恵まれ何とか職責が全うできたことに今では本当に感謝をしております。

「楽しさ発見！自己実現のフィールド作り」をテーマに掲げ、厳しい経済環境の中で仕

事と法人会活動への参加という狭間で、悩み多き同世代である仲間たちとテーブルを囲

んだことが財産だと思っています。

全国大会が、千葉県で行われるというエポックメーキングな年度に船橋法人会青年部

が、部会長サミット担当として大活躍できたこと。

今年のロッテ球団の活躍を見るにつけ、ファンを１人でも多く作ることの苦労や、エ

ンターテインメントをお客様にどうしたら理解してもらえるか、など当時の球団代表後

藤節夫氏に話を伺ったこと。

千葉県内他単会の人的交流ができたこと。

静岡での全国大会では、知ってる人だけが知っている楽しいことがあったことなどな

ど……。

今では懐かしい思いでばかりです。

青年部会の諸君が、ポジティブシンキングと積極的な事業参加で経営者たらんと願う

ものの団体として自己啓発をはかり、社会貢献活動という御旗を掲げ、新しい発想とた

くましいエネルギーで次なる20年に向けて青年部会がますます発展されることを心より

お祈り申し上げます。

祝・創立20周年
祈・更なる飛躍

第6代部会長　田 中 保 生
（平成13年度～平成14年度）
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平成13年度

5. 9
5. 12

9. 1
11. 22

1. 22

総会、記念講演「国技とスポーツ」
子供のための租税教室表彰式

（船橋市役所）
秋季研修会（野球観戦他）
全国青年の集い千葉大会
【幕張メッセ・幕張プリンスホテル】
三部会合同新年賀詞交歓会
「シャンソンとジャズピアノの夕べ」

主な部会行事

☆この年は

堂本千葉県知事誕生、USJ開業、小泉内閣誕生、
同時テロ、三井住友、東京三菱、UFJ発足、TDS
開業、大阪池田小で殺傷事件、歌舞伎町雑居ビル火
災44人死亡、BSE問題発覚、えひめ丸衝突沈没、
愛子様誕生
〔流行語〕米百票、声域なき改革、骨太の方針、

抵抗勢力、改革の「痛み」、明日があるさ、
恐れず怯まず捉われず、ブロードバンド、
ワイドショー内閣、ショー・ザ・フラッグ、
ヤだねったら、ヤだね、塩爺（しおじい）

〔レコード大賞〕Dearest

平成14年度

5. 14
7. 29
10. 7
10. 29

1. 21

2. 7

総会、記念講演「イメージを磨く」
IT研修会
親睦コンペパーティー
秋季特別研修会「同族会社をめぐる

法人税務」「組織について」
三部会合同賀詞交歓会
「話し方のコツを身につけよう」

青年部会千葉サミット

主な部会行事

☆この年は

ユーロ流通開始、雪印牛肉原産地偽り、ソルトレー
ク五輪、みずほATM障害、住基ネットワーク稼動、
はやて開業、日ハム牛肉混入事件、東電原発トラブ
ル隠蔽、東シナ海不審船、日本航空エアシステム発
足、北朝鮮拉致生存者帰国、小柴昌俊、田中耕一両
氏ノーベル賞受賞
〔流行語〕たまちゃん、Ｗ杯（中津江村）、内部告発、

貸し剥がし、真珠夫人、ムネオハウス
〔レコード大賞〕Voyage

秋季研修会

全国青年の集い
静岡大会

全国青年の集い　千葉大会

法人会20周年誌.qx3.qxd  10.4.8 15:56  ページ 20



20年の歩み

21

私が青年部会に入会させていただいたのは第２代横田部会長の時で、第一印象は「お

じさん達ばかりだけどこれで青年部会なの？」といった感じでした。おそらく現在の部

会についても若手新入部会員の方々は同じ様な印象を持たれたことと思います。

しかし実際に活動に参加してみると自分よりはるかに若々しい「おじさん」達の精力

的な活動にぐいぐいと惹き込まれ、ついにはまさか他人事と思っていた部会長の座に自

分が就いていました。あれから十数年経った今では、「おじさん」達の筆頭にいる筈の自

分が堂々と青年部会員を名乗ることにまったく抵抗を感じていません。即ち本会活動を

壮年期と捉えるならば、やはり我々は堂々と青年部会を名乗るべきなのでしょう。

さて、その青年部会もいよいよ創立20周年を迎えました。10周年の折に部会長でいら

した故神宮氏は記念誌に「10周年は単なる通過点」という言葉を遺されましたが、20周

年にあたり天国からどのような言葉を寄せて頂けるのでしょうか。大きな声で「20周年

もめでたくも何とも無く…」などと「イイ加減」な言葉が聞こえて来る気がします。

ここ数年の間に創立以来この会を牽引されて来られた団塊世代の先輩方が一挙にご卒

業になり、景況の低迷と言うこともあって他単位会の例に洩れずこの青年部会も過渡期

を迎えている感が否めません。その意味では20周年を単なる通過点として捉えるのでは

なく、改めて会の在り方を見つめ直し時代に沿った運営を図っていくことで次に迎える

30周年に再び「20周年は単なる通過点であった」と言えるのではないでしょうか。

ともあれ、親会および税務署や関係各位のご理解とご協力、初代門田部会長以来の先

輩方のご功績、そして何よりも第８代蓮池部会長以下現部会員の熱意によりここに創立

20周年を迎えられたことは誠におめでたいことで、私にとっては歴代部会長の一人とし

て記念誌に言葉を寄せさせて頂けることは非常に光栄です。

会を考える20周年

第7代部会長　澤 井 　 淳
（平成15年度～平成16年度）
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平成15年度

5. 14
6. 13

9. 12

1. 19

3. 8

総会、記念講演「盲導犬とのくらし」
4単位会合同研修会
「今、求められる青年部活動とは」
夏季研修会（税務署見学、署員との懇談）
親睦会（OBとの懇談会）
三部会合同新年賀詞交歓会、
講演会「人生いきいき」
青年部会千葉サミット

主な部会行事

☆この年は

スペースシャトル空中分解、りそな銀発足、日本郵
政公社発足、SARS流行、六本木ヒルズ開業、阪
神優勝、NHK総裁解任、関東でディーゼル車規制
開始、日本産とき絶滅、地上波デジタル放送開始、
自衛隊イラク派遣決定
〔流行語〕毒まんじゅう、なんでだろう～、へぇ～、

マニフェスト、勝ちたいんや！、バカの壁
〔レコード大賞〕No way to say

平成16年度

5. 12

7. 10

9. 27
11. 6
1. 18

2. 23

総会、記念講演
「川端康成、太宰治の船橋一代」

会員相互の親睦
（渓流釣り、バーベキューの旅）

秋季特別研修会（船橋税務署見学）
会員の集い（税務署e-Tax研修）
三部会合同新年賀詞交歓会、講演会
「船橋警察署管内の治安情勢について」
青年部会千葉サミット

主な部会行事

☆この年は

鳥インフルエンザ発生、牛丼販売中止、長嶋茂雄氏
入院、三菱ふそうリコール隠し発覚、九州新幹線部
分開業、三菱自工リコール隠し発覚、美浜原発蒸気
漏れ事故、アテネ五輪、プロ野球選手会ストライキ、
西武不祥事にて堤オーナー退任逮捕、新潟中越地震、
プロ野球近鉄オリックス合併、楽天新規参入、スマ
トラ沖地震と大津波
〔流行語〕チョー気持ちいい、セカチュー、中二階、

気合いだー！、サプライズ、自己責任、
新規参入、負け犬、冬ソナ

〔レコード大賞〕Sign

4単位会合同研修会

渓流釣り・バーベキューの旅

税務署見学
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10周年記念誌より

▲船橋防災募金箱

「10周年記念事業について」
社団法人 船橋法人会青年部会・10周年特別事業委員会

副委員長　 木 村 孝 夫

青年部会十周年を迎えるにあたり、現部会長

の神宮部会長のもと、いろいろな事業の検討を

致しました。

＊社団法人としての存在を自覚する為、地域社

会に貢献する活動はどうであろうか？

＊税務署との交流のなかで何か税に関する啓蒙

活動はないだろうか？

＊青年部会のPRになるようなイベントを記念

事業で企画してはどうか？

この他にも過去十年の記録等「十周年特別事

業委員会」を発足させ、神宮部会長の任命によ

り、古川特別事業委員長が就任し、これまでな

んども協議を致してまいりました。神宮部会長

の第一原則である～慎ましやかに貢献しよう～

をコンセプトに、式典や講演会等のお金を消費

するようなことは極力避けて、地域社会に貢献

する活動を選びました。何か残ることをしよう。

ある程度継続して蓄積されるものが良いのでは

ないかとの意見が多く出されました。

そのひとつに、船橋の防災に関する募金協力

活動が提案され、承認されました。平成七年一

月の兵庫県南部における大地震に学び、地域ご

とによる防災対策が被害を最小限に食い止め、

二次災害の拡大を防ぐように思われます。法人

会青年部会としてあまり大きな貢献は出来ない

かもしれませんが、地域に対する防災意識を

高めることへのきっかけになれば幸いと考え

ました。募金活動により集められたお金は市の

防災課や現在防災に関して研究、推進されてい

る方々との協議の上、毎年その使い道を検討し

ていくつもりです。

通常の金銭による募金の他、今回あまりお聞

きになった事はないかと思いますが、使用済み

テレホンカードの回収により、換金されたお金

も防災募金に当てたいと考えて考案されまし

た。回収箱を青年部会で製作し、各法人会会

員の事業所に置かせて頂けるよう、お願いに

当たったり、法人会各事業委員会による講習

会等にも青年部会で必ず参加し、募金やテレ

ホンカードの回収にお伺いするつもりです。

もちろんこの活動の企画や活動のための準備は

親会の法人会のご協力なしでは、成し得ません。

いろいろな制作や回収箱の設置にご協力頂く訳

ですが、これからも青年部らしさを失わず親会

にも積極的に貢献していくつもりです。

若輩者ばかりの集まりなのでこれまで、いろ

いろな会員、事務局の方々にお世話になり船橋

法人会青年部も十周年を迎える事が出来まし

た。大したことは出来ませんが、これを機会に

より充実した活動を心掛けていきたいと思いま

す。これからも、皆様の温かいご支援のご協力

の程、よろしくお願い致します。

平成八年四月　
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2000年5月〈99号〉法人会会報より

「世界の子どもにワクチンを」
日 本 委 員 会 へ 寄 贈

船橋市へ防災用グッズを寄贈

青年部会は船橋防災基金箱を設置

し、使用済テレホンカードを集めた中

の一部を右の感謝状にありますように

「世界の子供にワクチンを」日本委員

会へ寄贈しました。

船橋法人会青年部会（鈴木正部会長）は2月24日船橋市役所を訪れ、藤代市長へ防災

グッズ（非常時の水タンク）の目録を手渡した=写真。これは、青年部会の10周年記念

事業として市内228ヶ所に船橋防災募金箱を設置し、使用済テレホンカードや浄財を

集めたものを市の防災に役立ててもらおうと企画したもの。残念ながら、使用済テレ

ホンカードについては有償引取制度が昨年度よりなく

なってしまったため、今回以降については、新しい形の

社会貢献事業を模索していくとのこと。

ご協力いただきました皆様に厚く御礼申し上げます。
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青年部会の社会貢献活動 「どうなる商店街の税金」 

H13.2.24（土）船橋市民文化ホール 劇団 銀河鉄道 による劇を上演 

● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ●

● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ●

こどものための　租税教室 こどものための　租税教室 こどものための　租税教室 

関係者の皆さん一日ご苦労さまでした 二人の税理士さんが子供たちの質問に答えます

子供たちでいっぱいの会場

ど
の
盛
況
ぶ
り
で
し
た
。

長
野
会
長
か
ら
法
人
会
Ｐ
Ｒ
を
兼
ね
た
挨
拶
、
つ
づ
い
て
藤
代
市
長
か
ら
挨
拶
が

あ
り
Ｐ
Ｍ
2:40
劇
は
始
ま
り
ま
し
た
。

内
容
は
、
主
人
公
の
ナ
ナ
ち
ゃ
ん
が
消
費
税
の
５
円
を
払
え
な
く
て
ノ
ー
ト
を
文

房
具
屋
さ
ん
が
売
っ
て
く
れ
な
い
こ
と
か
ら
始
ま
り
ま
す
。
商
店
街
の
人
達
が
税
金

が
無
け
れ
ば
と
願
っ
た
と
こ
ろ
、
神
様
が
出
て
き
て
税
金
の
無
い
国
に
し
て
く
れ
ま

す
。
と
こ
ろ
が
税
金
の
無
い
国
は
、
思
っ
た
よ
り
楽
な
と
こ
ろ
で
は
な
か
っ
た
の
で

す
。
ま
た
元
の
税
金
の
あ
る
国
に
し
て
も
ら
い
「
税
金
は
み
ん
な
が
楽
し
く
暮
ら
し

て
い
く
会
費
な
の
だ
」
と
い
っ
た
結
論
を
迎
え
る
ス
ト
ー
リ
ー
と
な
っ
て
お
り
、
大

人
か
ら
子
供
ま
で
本
当
に
楽
し
み
な
が
ら
税
金
の
こ
と
を
理
解
す
る
事
が
出
来
る
劇

で
し
た
。

こ
の
劇
の
後
、
税
理
士
会
の
方
に
よ
り
質
疑
応
答
も
楽
し
く
進
行
し
、
質
問
も
受

け
き
れ
ず
さ
ら
に
内
容
の
あ
る
30
分
と
な
り
ま
し
た
。
Ｐ
Ｍ
4:10
鈴
木
部
会
長
閉
会
の

挨
拶
で
と
ど
こ
お
り
な
く
終
了
す
る
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。

女
性
部
会
を
は
じ
め
エ
キ
ス
ト
ラ
を
し
て
い
た
だ
い
た
方
々
大
変
お
疲
れ
様
で
し

た
、
お
か
げ
さ
ま
で
舞
台
が
華
や
か
に
な
り
見
ご
た
え
十
分
な
劇
と
な
り
ま
し
た
。

予
算
の
無
い
関
係
上
、
皆
様
に
は
、
賀
詞
交
歓
会
、
役
員
会
、
三
部
会
合
同
新
年

会
な
ど
な
ど
に
何
度
も
募
金
を
し
て
い
た
だ
い
た
お
か
げ
で
、
マ
イ
ナ
ス
予
算
を
埋

め
る
こ
と
も
で
き
た
の
も
皆
様
の
お
か
げ
で
す
、
又
大
勢
の
方
の
ア
ド
バ
イ
ス
、
ご

紹
介
、
ご
支
援
を
い
た
だ
き
こ
の
劇
を
大
成
功
に
導
い
て
頂
い
た
こ
と
に
心
か
ら
感

謝
し
て
い
ま
す
。
こ
れ
か
ら
も
本
会
、
三
部
会
、
と
の
係
り
合
い
を
大
切
に
し
、
青

年
部
会
は
、
お
互
い
を
磨
き
あ
っ
て
い
く
つ
も
り
で
す
。
こ
れ
か
ら
も
ご
指
導
の
ほ

ど
よ
ろ
し
く
お
願
い
い
た
し
ま
す
。

青
年
部
会
事
業
委
員
長
　
�
若
松
屋
質
店
支
店
大
蔵
質
店
　
金
子
哲
也

法人会20周年誌.qx3.qxd  10.4.8 15:56  ページ 25



社会貢献事業

26

動 「どうなる商店街の税金」 

H13.2.24（土）船橋市民文化ホール 

● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ●

● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ●

めのこどものための　租税教室 めのこどものための　租税教室 めの　租税教室 

出演者（エキストラも）全員で手を振る最後のシーン 若い劇団員のテンポの速いダンスから劇が始まります

あいさつする長野会長（円内左）・藤代市長（円内右）と鈴木青年部会長

2001年5月〈105号〉法人会会報より

去
る
２
月
24
日
土
曜
日
…
…
青
年
部
会
主
催
で
「
ど
う
な
る
商
店
街
の
税
金
」
の

劇
を
児
童
劇
団
と
し
て
有
名
な
銀
河
鉄
道
に
お
ね
が
い
を
し
当
日
を
迎
え
る
こ
と
が

で
き
ま
し
た
。

税
金
と
言
う
と
堅
苦
し
さ
、
難
し
さ
、
払
わ
さ
れ
て
い
る
、
等
の
思
い
が
多
く
の

大
人
に
あ
り
、
そ
の
よ
う
な
環
境
で
育
っ
た
子
供
た
ち
が
大
人
に
な
れ
ば
同
じ
よ
う

な
発
想
を
持
つ
の
も
当
然
の
こ
と
と
思
い
ま
す
。
そ
の
よ
う
な
発
想
を
小
学
生
の
こ

ろ
か
ら
変
え
て
い
く
必
要
性
が
あ
る
と
考
え
何
度
も
委
員
会
を
開
催
し
色
々
な
障
害

を
乗
り
越
え
て
き
ま
し
た
。
当
初
は
、
市
の
後
援
で
始
ま
っ
た
事
業
も
市
の
方
か
ら

「
共
催
で
や
ら
な
い
か
」
と
思
わ
ぬ
と
こ
ろ
で
あ
り
が
た
い
声
を
か
け
て
い
た
だ
き
、

船
橋
市
共
催
、
船
橋
市
教
育
委
員
会
後
援
、
船
橋
市
Ｐ
Ｔ
Ａ
後
援
、
船
橋
市
租
税
教

育
推
進
協
議
会
推
薦
と
多
方
面
か
ら
の
ご
支
援
を
い
た
だ
く
こ
と
と
な
り
、
青
年
部

会
と
し
て
と
に
か
く
成
功
さ
せ
な
け
れ
ば
い
け
な
い
と
必
死
の
思
い
で
１
年
間
を
す

ご
し
て
ま
い
り
ま
し
た
。

と
に
か
く
気
に
な
る
の
が
子
供
た
ち
の
動
員
と
な
り
ま
す
。
公
立
55
校
を
担
当
者

数
名
で
分
担
し
校
長
先
生
に
説
明
し
動
員
を
お
願
い
す
る
の
で
す
が
、
学
校
も
さ
ま

ざ
ま
で
快
く
引
き
受
け
て
い
た
だ
け
る
と
こ
ろ
も
あ
れ
ば
、
税
務
署
の
方
と
勘
違
い

さ
れ
る
先
生
や
、
忙
し
く
て
あ
ま
り
話
し
を
聞
い
て
い
た
だ
け
な
い
と
こ
ろ
も
あ
り

ま
し
た
。
応
募
締
め
切
り
の
日
に
は
、
約
380
名
程
度
の
参
加
者
し
か
な
く
試
行
錯
誤

の
う
え
執
行
部
と
し
て
長
野
会
長
、
藤
代
市
長
、
落
合
教
育
長
に
相
談
を
し
、
も
う

一
度
チ
ラ
シ
を
学
校
や
各
種
団
体
に
配
布
す
る
こ
と
に
し
ま
し
た
。
そ
の
成
果
あ
っ

て
か
各
関
係
者
、
本
会
、
三
部
会
を
除
き
850
名
の
参
加
を
い
た
だ
く
こ
と
に
な
り
少

し
安
心
す
る
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。

当
日
、
曇
り
の
ち
雨
と
の
予
報
、
い
や
な
予
感
を
背
負
い
会
場
に
向
か
い
ま
し

た
。
と
こ
ろ
が
、
開
演
Ｐ
Ｍ
2:30
に
は
、
１
階
は
、
満
席
と
な
り
２
階
も
開
放
す
る
ほ
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（社）船橋法人会　青年部会 

　　　　　平成17年度　組　織　図 

委　　員 佐藤　晋司  
岩脇　一生  
風間新太郎  
木村　茂樹  
佐藤　吉幸  
堤　　浩史  
近藤　和重  
林　　啓悦  
及川　秀治  
菅原　　隆  

幹　　事 鈴木　康次  

副委員長 高橋　 純一  

副部会長 
総務委員会担当 

澤井　　淳  

部 会 長 
蓮池　政貴 

監 　 事 
川上　栄吉  
土井　豊実  

委 員 長 
総務委員会 
佐久間兼治  

委　　員 小泉　克己  
渡辺　勝利  
石川　真秀  
見冨　　敦  
大谷　和生  
澤田　信夫  
長野　楊市  
鈴木　貞行  
山本　康夫  
井田　廣行  
宮本　善守  
伊倉　克佳  
金子　義則  

幹　　事 金子　哲也  

副委員長 天野　知也  

副部会長 
事業・地域活性委員会担当 

牧野　芳夫  

委 員 長 
事業・地域活性委員会 

佐藤　隆之  

委　　員 速水　啓輔  
池田　篤史  
本多　保彦  
中村　仁一  
西部広太郎  
伊東　俊一  
清水　俊明  
村上　　隆  
本田　雅秀  
布川　義久  
上西　一郎  
山下　　茂  
森　　章翁  

幹　　事 長田　博之  

副委員長 根岸　太二  

副部会長 
厚生委員会担当 

木村　誠一  

委 員 長 
厚生委員会 
横山　吉伸  

1 
4 
4 
4 
2 
15

部　会　長 
副 部 会 長 
委　員　長 
幹　　　事 
監　　　事 
合　　　計 

役　員　会 

委　　員 近藤　信幸  
長部　雅司  
安岡　聖剛  
金子　成康  
宮下　哲哉  
小林　俊雅  
滝　　純一  
鈴木　和行  
青木　徹也  
三好　明宏  
増田　政伸  
青野　哲三  
君和田　徹  

幹　　事 鈴木　茂実  

副委員長 小泉　輝武  

副部会長 
組織委員会担当 

平澤　博之  

委 員 長 
組織委員会 
三田　洋造  

14 
17 
17 
17 
65

総　　　務 
事業・地域活性 
厚　　　生 
組　　　織 
合　　　計 

委　員　会 

（担当副部会長を含む） 

平成17年8月1日　現在 

青年部会組織図

27

法人会20周年誌.qx3.qxd  10.4.8 15:56  ページ 27



委　　員 速水　啓輔  
池田　篤史  
本多　保彦  
中村　仁一  
西部広太郎  
伊東　俊一  
清水　俊明  
村上　　隆  
本田　雅秀  
布川　義久  
上西　一郎  
山下　　茂  
森　　章翁  

幹　　事 長田　博之  

副委員長 根岸　太二  

副部会長 
厚生委員会担当 

木村　誠一  

委 員 長 
厚生委員会 
横山　吉伸  

1 
4 
4 
4 
2 
15

部　会　長 
副 部 会 長 
委　員　長 
幹　　　事 
監　　　事 
合　　　計 

役　員　会 

委　　員 近藤　信幸  
長部　雅司  
安岡　聖剛  
金子　成康  
宮下　哲哉  
小林　俊雅  
滝　　純一  
鈴木　和行  
青木　徹也  
三好　明宏  
増田　政伸  
青野　哲三  
君和田　徹  

幹　　事 鈴木　茂実  

副委員長 小泉　輝武  

副部会長 
組織委員会担当 

平澤　博之  

委 員 長 
組織委員会 
三田　洋造  

14 
17 
17 
17 
65

総　　　務 
事業・地域活性 
厚　　　生 
組　　　織 
合　　　計 

委　員　会 
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青年部会組織図
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（社）船橋法人部会の発足と位置づけ 

【 青年部会概要】 

法人会名 

�千葉東法人会 

�千葉西法人会 

�千葉南法人会 

�成田法人会  

�松戸法人会  

� 柏 法 人 会  

�市川法人会  

�船橋法人会  

�佐原法人会  

�銚子法人会  

�東金法人会  

�茂原法人会  

�木更津法人会 

�館山法人会  

創立年月 

昭６３・   ５ 

昭６１・１１ 

昭６３・   ８ 

昭５４・１１ 

昭５５・１１ 

昭５８・   ４ 

昭５６・   ３ 

昭６０・   ３ 

平   １・   ３ 

昭５９・   ４ 

昭５４・１２ 

昭５６・１１ 

昭５６・１１ 

昭６２・１０ 

会員数 

71 

52 

69 

95 

63 

78 

65 

68 

52 

127 

71 

352 

77 

65

3 

2 

2 

5 

4 

3 

1 

4 

1 

1 

1 

1 

1 

3

役員 

34 

30 

21 

27 

21 

26 

25 

15 

19 

54 

16 

29 

27 

25

会員の資格
 

49歳以下の経営者並びに 
次期経営者 

本部理事 

（内） 

（平成17年6月30日現在） 

50歳未満の会員及び 
代表者が認めた従業員 

49歳迄の経営者並びに 
次期経営幹部 

50歳までの若手経営者 
及び幹部有志 

49歳以下の役員 

49歳までの若手経営者 

49歳以下の役員 

50歳以下の社員 

満49歳までの青年経営者 
並びに次期青年経営者 

50歳までの青年経営者 
並びにこれに準ずる者 

45歳までの青年経営者（経営に参 
画する者を含む）及び青年層で本 
部会の目的事業に賛同する者 

49歳までの本会会員の代表者及び役員、 
その他所属法人の代表者が推薦する本部 
会の目的及び事業に賛同するものとする。 

本会会員である法人の49歳まで 
の経営者又はそれに準ずる者 

49歳以下の本会会員である 
経営者又はそれに準ずる者 

千葉県法人会連合会青年部会に於ける 

【 青年部会の発足 】 

① 

⑦ 

③ 

④ ⑨ ⑩ 

⑫ 

⑬ 

⑤ 

⑪ 

⑥ 

② 

⑧ 

⑭ 

成田 

銚子 

佐原 

柏 

松戸 

船橋 

千葉西 

千葉東 東金 

千葉南 

木更津 
茂原 

館山 

市川 市川 

青年部会名 

成 田  

東 金  

松 戸  

市 川  

木 更 津  

茂 原  

柏 

銚 子  

船 橋  

千 葉 西  

館 山  

千 葉 東  

千 葉 南  

佐 原  

発　　足 

① 

②

③

④

⑤

⑥

⑦

⑧

⑨

⑩

⑪

⑫

⑬

⑭ 

昭５４・１１ 

昭５４・１２ 

昭５５・１１ 

昭５６・　３ 

昭５６・１１ 

昭５６・１１ 

昭５８・　４ 

昭５９・　４ 

昭６０・　３ 

昭６１・１１ 

昭６２・１０ 

昭６３・　５ 

昭６３・　８ 

平　１・　３ 
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（社）船橋法人部会の発足と位置づけ 

【 青年部会概要】 

法人会名 

�千葉東法人会 

�千葉西法人会 

�千葉南法人会 

�成田法人会  

�松戸法人会  

� 柏 法 人 会  

�市川法人会  

�船橋法人会  

�佐原法人会  

�銚子法人会  

�東金法人会  

�茂原法人会  

�木更津法人会 

�館山法人会  

創立年月 

昭６３・   ５ 

昭６１・１１ 

昭６３・   ８ 

昭５４・１１ 

昭５５・１１ 

昭５８・   ４ 

昭５６・   ３ 

昭６０・   ３ 

平   １・   ３ 

昭５９・   ４ 

昭５４・１２ 

昭５６・１１ 

昭５６・１１ 

昭６２・１０ 

会員数 

71 

52 

69 

95 

63 

78 

65 

68 

52 

127 

71 

352 

77 

65

3 

2 

2 

5 

4 

3 

1 

4 

1 

1 

1 

1 

1 

3

役員 

34 

30 

21 

27 

21 

26 

25 

15 

19 

54 

16 

29 

27 

25

会員の資格
 

49歳以下の経営者並びに 
次期経営者 

本部理事 

（内） 

（平成17年6月30日現在） 

50歳未満の会員及び 
代表者が認めた従業員 

49歳迄の経営者並びに 
次期経営幹部 

50歳までの若手経営者 
及び幹部有志 

49歳以下の役員 

49歳までの若手経営者 

49歳以下の役員 

50歳以下の社員 

満49歳までの青年経営者 
並びに次期青年経営者 

50歳までの青年経営者 
並びにこれに準ずる者 

45歳までの青年経営者（経営に参 
画する者を含む）及び青年層で本 
部会の目的事業に賛同する者 

49歳までの本会会員の代表者及び役員、 
その他所属法人の代表者が推薦する本部 
会の目的及び事業に賛同するものとする。 

本会会員である法人の49歳まで 
の経営者又はそれに準ずる者 

49歳以下の本会会員である 
経営者又はそれに準ずる者 

市川 
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20周年を祝う会

31

当日の記念撮影写真を
ここにお貼り下さい。

20周年を祝う会

平成17年10月7日（金）

於. 三田浜楽園
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編集後記

編集後記

20周年を迎えるにあたり、約1年3ヶ月前から「20周年特別事業委員会」を発足させ準備に入

り、組織の充実を図るとともに融和親睦を深めることを目的として、「20周年を祝う会」の開催

と、「20周年記念誌」の発行を事業内容とし、「祝う会」は現役・OBが親睦を図り楽しむように、

「記念誌」は今後の部会活動の参考になるように、との願いを込めてまいりました。

準備のなかで、発足時から、今日に至るまで、様々な事業が行われてきたことに改めて気づ

き、OB並びに諸先輩方の努力に敬意を表するとともに感謝する次第です。

また、本誌発行にあたり、税務署の皆様をはじめ、本会の皆様、OBの皆様には、過分なるご

祝辞を賜り、ありがとうございました。

最後になりましたが、齋藤専務理事、廣瀬次長をはじめとする事務局の皆様ならびに部会員

の皆様には本紙編集に際し、ご協力いただきありがとうございました。あらためまして御礼、感

謝申し上げます。

20周年特別事業委員会

蓮池　政貴　　　澤井　　淳　　　金子　哲也　　　天野　知也　　　牧野　芳夫

木村　誠一　　　横山　吉伸　　　土井　豊実　　　三田　洋造　　　佐久間兼治　

佐藤　隆之　　　長田　博之　　　根岸　太二

20周年記念誌

発行日 平成17年10月7日

発行者 社団法人船橋法人会青年部会

住　所 船橋市東船橋4 �14 �22

T E L 047 �425 �2701

印刷所 株式会社 総合印刷 新 報 社

ある日の特別事業委員会　於. アトリエK
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